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地域の皆さまにおかれましては、日頃より、上村み
ちよの議員活動に対し、格別のご理解とご支援を賜り
まして誠にありがとうございます。昨年12月5日に施行
されました名古屋市会議員補欠選挙にて初当選をさせ
ていただいて以来、早8か月が経過しようとしています。
本年2月の定例会では本会議場で初めて登壇させていた
だき質問をさせて頂きました。本年度は土木交通委員
会へ所属し、6月定例会本会議においても一般質問をさ
せて頂きました。これからも、いつまでも住み続けた
い街、東区、名古屋市のために働いてまいります。
コロナ第7波の影響により、円安、物価高騰、さまざ

まな事が起きている昨今ですが、行政は市民の不安を
少しでも取り払う政策に取組み、事態が収束へと向か
うよう一丸となって、この困難な状況を乗り越え、新
しい文化・生き方が生まれることに尽力して参ります。

ご挨拶

上村みちよ市政報告

令和４年２月定例会 2022年3月7日（月）

令和４年６月定例会 2022年6月23日（木）

本会議において、一般質問をいたしました。

質問：犬猫殺処分ゼロに向け、飼主の相談等に応じるペット関係事業者を募集する制度を早急に実施してはどうでしょうか。

答弁：犬猫殺処分ゼロに大きく寄与することが期待されるため、令和５年度に本格実施できるよう、令和４年度中に早急に着

手します。（健康福祉局長）

犬猫殺処分ゼロに向けた取り組みの実施について

AIを活用した高齢者特殊詐欺対策の実施について

質問：名古屋市内の警察署で認知された、令和３年の特殊詐欺被害件数は４６２件と過去１０年で最も多く、また前年に比べ

て８９.３％増加しています。全国の前年比が６.７％増加であることと比較すると、本市内での被害の増加は危機的状況と

言っても過言ではありません。

先般、品川区にいてNTTグループが開発した特殊詐欺対策装置が犯人の逮捕につながったとの報道がありました。

本市でも訓練に加え、品川区のような方策を導入すべきと考えますが、スポーツ市民局長の見解を求めます。

答弁：来年度は本市におきましても、特殊詐欺防止体験訓練等による啓発を拡充して実施するとともに、他都市の取り組みも

参考に、警察との連携方法を検討し、AIを活用した特殊詐欺対策装置による被害防止対策を来年度のできる限り早期に導入で

きるように取り組んでまいりたいと考えております。（スポーツ市民局長）
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二之丸庭園茶屋再建へ

2月定例会

2月定例会

6月定例会

尾張藩の藩政を司る場として、また藩主や家臣が暮らす場所として建てられた二之丸御殿とともに造営された大名庭園

「二之丸庭園」がございます。二之丸庭園も大切な歴史資産として、積極的整備していかれる方針との答弁を頂きました。

少しでも早く、市民の皆様に庭園の素晴らしさを体験していただくことが重要であると考えております。

次号、この二之丸庭園について詳しくお伝えしいきたいと思います。


